



SOUTH OF NEW ZEALAND

08 HARI / 06 MALAM
 QUEENSTOWN, TEKAPO,
 CHRISTCHURCH

ALL IN
39,5
JUTA



HARI 01 : JAKARTA - QUEENSTOWN

Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk berangkat menuju kota Queenstown, New Zealand melalui Sydney, Australia

HARI 02 : KETIBAAN QUEENSTOWN (-/7/D)

Hari ini kita akan tiba di kota Queenstown. Setibanya di bandara di jemput oleh local driver, kemudian di antar ke hotel untuk check in. Sore hari peserta dapat berbelanja di Queenstown Mall. Setelah makan malam di antar kembali ke hotel.

HARI 03 : QUEENSTOWN (B/L/D)

Hari ini peserta akan di ajak untuk mengunjungi Historic Gold Mining Village Arrowtown dan Kawarau Bungy Center & Bungy Bridge. Setelah makan siang perjalanan di lanjutkan dengan menaiki gondola untuk melihat keindahan panorama dari Bob's Peak dengan Skyline Queenstown. Setelah makan malam di antar kembali ke hotel.

HARI 04 : QUEENSTOWN – MILFORD SOUND - QUEENSTOWN (B/L/D)

Setelah makan pagi menuju Milford Sound melalui Te Anau. Setibanya di Milford Sound peserta akan di ajak untuk menikmati pemandangan dengan menaiki cruise mengelilingi Tasman Sea. Makan siang akan di sajikan di atas cruise. Sore hari kembali ke Queenstown. Setelah makan malam kembali ke hotel.

HARI 05 : QUEENSTOWN – MOUNT COOK - TEKAPO (B/L/D)

Setelah makan pagi, check out. Pagi hari peserta akan menuju Mt. Cook melalui Cromwell, berkunjung ke Mrs. Jones Orchard untuk berbelanja

buah-buahan. Setelah makan siang peserta akan di beri kesempatan untuk mencoba melihat pemandangan dari atas dengan menggunakan helicopter/Skiplane (Dengan biaya sendiri). Perjalanan di lanjutkan menuju Tekapo dengan photo stop di Lake Pukaki dengan latar belakang Mt.Cook. Setelah makan malam di antar ke hotel untuk beristirahat.

HARI 06 : TEKAPO – AKAROA – CHRISTCHURCH (B/L/D)

Makan pagi di hotel, check out. Pagi ini peserta akan menuju kota Christchurch dengan melewati Akaroa, dimana peserta dapat menikmati Akaroa Harbour Nature Cruise dan jika beruntung dapat melihat lumba-lumba New Zealand. Perjalanan di lanjutkan menuju Christchurch. Setelah makan malam akan di antar ke hotel untuk beristirahat.

HARI 07 : CHRISTCHURCH (B/L/D)

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengelilingi kota Christchurch termasuk melewati Bridge of Remembrance, Botanic Garden, Canterbury Arts Center, Mona Vale, Hagley Park, Cashmere Hills, Avon River dan Cardboard Cathedral. Setelah makan siang di lanjutkan dengan berbelanja di City Center Christchurch/Northlands/Westfield Riccarton. Setelah makan malam kembali ke hotel.

HARI 08 : KEBERANGKATAN CHRISTCHURCH - JAKARTA (B-Box)

Dini hari peserta akan di antar menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta melalui Sydney. Sore hari tiba di Jakarta. Terima kasih atas partisipasi dan kebersamaan Anda, sampai jumpa dalam acara tour kami lainnya.

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 25 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2-11 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
JUN : 13	39.500.000	39.500.000	34.500.000	5.750.000
JUL : 17	41.800.000	41.800.000	36.200.000	6.350.000
JUL : 31	42.800.000	42.800.000	37.200.000	6.350.000

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - Tiket Pesawat International menggunakan Qantas Airlines - Bagasi pesawat sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan - Akomodasi Hotel 3* & 4* (twin share / triple share) - Travel Insurance - Transportasi Bus - Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas - Tips Tour Leader - Tips Driver 	<ul style="list-style-type: none"> - Visa New Zealand Rp. 3.400.000,- (Proses paling lama ± 3 bulan) - Pembuatan Passport dan dokumen lainnya . - Tips Porter Hotel , Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya - Pengeluaran Pribadi - Biaya Lain yang tidak tercantum di dalam itinerary

SYARAT DAN KONDISI PENDAFTARAN TOUR

DEPOSIT : RP. 10.000.000,- / Orang .

Batas waktu pelunasan biaya Tour Minimal 30 hari kerja sebelum keberangkatan Tour. Pelunasan tidak bisa menunggu sampai visa di approve/granted/setujui karena airlines , land tour tidak bisa menunggu sampai visa approve/granted/setujui.

PEMBATALAN/PENGUNDURAN DIRI/VISA DI TOLAK :

1. Setelah pendaftaran : Deposit (Non Refundable/Hangus)
2. 60 hari sebelum tanggal keberangkatan : 50% dari total harga tour
3. 30 hari sebelum tanggal keberangkatan : 75% dari harga tour
4. 21 hari sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari harga tour
5. Dipindahtangankan/dipindahkan jadwal. Jika peserta membatalkan trip maka tidak ada pengembalian
6. Jika ticket sudah di issued (diterbitkan) maka tiket hangus dan ticket di issued 30-45 hari sebelum keberangkatan

VISA

Visa di approve/granted/disetujui atau tidak adalah wewenang dari Embassy/Kedutaan. Pihak Travel Agent hanya membantu mengajukan visa ke Kedutaan dan konsultasi persiapan dokumen visa. Apabila visa di tolak maka tidak akan ada pengembalian atas biaya visa, Asuransi, booking fee, deposit tour dan biaya lain yang sudah terbayarkan ke airlines/hotel/partner.

IMIGRASI

Imigrasi negara yang dikunjungi memiliki hak untuk menerima dan menolak tamu untuk berkunjung. Apabila ditolak, pihak travel agent tidak bertanggung jawab akan hal ini.

CATATAN

Peserta yang sudah mendaftar dengan membayar tanda jadi / DP , maka sudah menyetujui syarat dan ketentuan yang berlaku